
 

 

« Entendre le cri des pauvres pour ensemble, 

 prendre soin de soi, des autres et de la terre. » 

 

Prière 

 

Chant  
(Au choix l’un des 3 chants proposés) 

 

Psaume 33 
(On peut psalmodier les couplets du psaume  qui sont en gras ou les lire si on ne sait pas psalmodier puis faire lire 

ensuite les paroles des personnes en précarité) 

 

Je bénirai le Seigneur en tout temps, / sa louange sans cesse à mes lèvres.  

Je me glorifierai dans le Seigneur : / que les pauvres m'entendent et soient en fête !  

 

Père que tu es bon ! Tu nous donnes la vie, l’espérance. Nous ne savons pas ce que tu vas nous donner 

aujourd’hui ; mais ce que tu donnes, c’est toujours bon ! Ton amour nous renouvelle chaque jour.  

 

Quand il y a quelqu’un qui vient vers moi et qui vient exposer ses problèmes, je me dis : ‘Tu vois malgré tes 

malheurs, tu vas essayer d’apporter un point positif pour alléger cette souffrance… Moi qui ne suis rien du 

tout, je ne vaux pas grand-chose, j’ai donné ça et je vois qu’on m’a donné de la joie’ ; et en remerciement, 

ne serait-ce qu’un merci, ça fait beaucoup…  

 

Magnifiez avec moi le Seigneur, / exaltons tous ensemble son nom.  

Je cherche le Seigneur, il me répond : / de toutes mes frayeurs, il me délivre.  

 

A Lourdes, le fait d’être ensemble, d’être unis, il y a quelque chose qui nous dépasse. Et je remercie Dieu 

d’avoir cette grâce, parce qu’on vit des moments d’éternité qui sont gravés à jamais dans nos cœurs.  

 

Dieu ne veut pas que l’on souffre au-dessus de nos forces. On le prie : Il doit nous entendre ! Bien sûr si on 

le prie et qu’on n’a pas confiance, il ne peut pas nous répondre ! Il faut avoir confiance. Je sais, Seigneur, 

que Tu m’écoutes, que Tu me comprends. Tu calmes mes douleurs.  

 

Qui regarde vers lui resplendira, / sans ombre ni trouble au visage.  

Un pauvre crie ; le Seigneur entend : / il le sauve de toutes ses angoisses.  

 

C’est beau : ‘qui regarde vers lui resplendira sans ombre ni trouble au visage’… c’est à dire que tu ne te 

caches en rien devant Dieu. Ce que tu veux cacher aux autres, que tu ne veux pas dire et que tu essayes de 

détourner, si tu vas t’adresser réellement à Lui, tu es toi-même, tu es vrai. Tu t’exprimes rien qu’avec tes 

mots et lui il ne dira pas : ‘t’as mal formulé ta phrase…’ ; il sait ce qu’il y a dans la pensée, parce que la 

pensée dépasse les mots…  



 

 

Seigneur, certains jours, à mon travail, je n’en peux plus, j’ai tellement mal au dos ! Mais je me dis : non, je 

ne peux pas laisser mon boulot comme ça. Alors je crie : Seigneur aide-moi, aide-moi ! Seigneur, ça 

m’arrive souvent de crier vers Toi. Et tu me soulages chaque fois que je te le demande. Merci Seigneur ! 
 

L'ange du Seigneur campe à l'entour / pour libérer ceux qui le craignent.  

Goûtez et voyez : le Seigneur est bon ! / Heureux qui trouve en lui son refuge !  
 

J’ai eu beaucoup de souffrances dans ma vie. Avec l’aide du Seigneur, j’espère que je vais être encore forte 

dans les épreuves qui arriveront encore. Je le remercie parce que nous avons de quoi vivre chaque jour. 

(Philippines)  

La croyance et la force de la croyance, c'est peut-être ce qui m'aide. C'est un truc qui me met en joie, parce 

que malgré toutes les galères, je m'aperçois que ça n’empêche pas la croyance. 

Ce n’est pas sa faute à Dieu. On ne lui en veut pas ; au contraire, on continue à croire en lui.  

 

Saints du Seigneur, adorez-le : / rien ne manque à ceux qui le craignent.  

Des riches ont tout perdu, ils ont faim ; /  

qui cherche le Seigneur ne manquera d'aucun bien.  

 

Depuis que j’ai connu Dieu, je suis heureuse. On a beau être dans la misère, on est riche de Dieu ! Si on ne 

l’avait pas, qu’est-ce qu’on deviendrait ? Mais comme on l’a, on est heureux ! Dieu m’a tout donné : il m’a 

donné l’amour. Quand je lui demande : “J’aimerais supporter la douleur“  et qu’il me donne la force de 

supporter, je sais que là, il m’aime. 

 

On a la foi, on a la joie, c’est le cadeau que Jésus nous remet. Dans mon malheur, je suis content. Il y a des 

gens qui ne comprennent pas ça. Mais, bon, nous les petits, on va le révéler aux sages. La joie, c’est d’être 

ici, tout le monde ensemble, de parler librement. Tous nos chemins sont différents, mais ça nous ramène 

toujours sur un seul et unique chemin, le chemin de Jésus. 

 

Le Seigneur entend ceux qui l’appellent : de toutes leurs angoisses, il les délivre. 

Il est proche du cœur brisé, il sauve l'esprit abattu. 

Malheur sur malheur pour le juste,  

mais le Seigneur chaque fois le délivre. 

 

Quand on est désespéré, on est mal. On a un mal-être profond et si on fait un appel à l’aide à Dieu, c’est que 

les autres ne peuvent pas subvenir aux besoins et à la souffrance. Si la blessure est profonde depuis plusieurs 

années, on n’en guérit pas qu’avec des mots… On va se rapprocher plus intimement de Dieu - parce que 

c’est le seul qui peut entendre - et avoir l’espoir de trouver une solution que soi-même on ne trouve pas. On 

dira : ‘Je désespère, je ne crois plus en rien, donne-moi la force de croire’. Et on attend une réponse : ‘guide-

moi’ pour que ce désespoir devienne espoir.  

 

On peut prier : le Seigneur ne peut pas vous aider directement mais simplement, il peut vous soulager à 

l’intérieur de vous. Vous soulager en vous montrant que vous n’êtes pas ni inférieur ni supérieur à l’autre, 

mais vous êtes pareil que l’autre… Si l’Esprit vient, je suis sûr qu’il vous aide. Le Seigneur, il vous aide en 

bien en vous-même parce qu’il ne fait pas de différence…  

 

Gloire au Père et au fils et au Saint Esprit, au Dieu qui est qui était et qui vient pour les siècles des 

siècles Amen alleluia 
 
 

Terminer la prière par un Notre Père 


